

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE,
Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 8 avril

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Stearns, Carter, Marin, Séguin et Roy.

1.—Après la lecture des minutes, M. le président fait quelques remarques au sujet de la mort tragique du constable Geo.-J. Shea. Il est convaincu que cette Commission s'associe à lui dans l'expression de ses sympathies envers la famille du défunt; et il espère que le Conseil sera en mesure de venir en aide à sa veuve.

MM. les échevins Stearns et Roy souscrivent au remarques de M. le président, et la résolution suivante est adoptée:

"Que les membres de cette Commission sont profondément affectés de la mort tragique du constable Geo.-J. Shea qui s'est sacrifié, le 6 avril dernier, en accomplissant son devoir;

"Que, comme marque de respect à sa mémoire, les membres de cette Commission assistent en corps à ses funérailles;

"Que copie de la présente résolution soit transmise à la famille de l'héroïque défunt et aux journaux."

2.—Au nom de la "Montreal Hackmen's Protective Association", M. le président dépose sur le bureau une série de résolutions tendant à modifier certaines clauses du règlement concernant les cochers et les voitures de place.

MM. Prévost, président, et Walker, secrétaire de ladite Association, se présentent devant la Commission.

MM. J.-A. Mercier et C. Barnard, avocats, demandent à être entendus de la part des maîtres-charretiers lorsque ces amendement seront discutés.

Après délibération, il est
Résolu: Qu'une sous-commission, composée de MM. les échevins Roy, Séguin et Stearns, soit instituée pour réviser ledit règlement et faire rapport à cette Commission. Il est convenu que toutes les parties intéressées seront entendues.

3.—Soumise une opinion des avocats de la Ville, déclarant que le Conseil, sur rapport de cette Commission, a le droit d'accorder ou de refuser une permission ou licence pour l'installation d'une salle de tir.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence. (MM. les échevins Carter et Stearns dissidents).

4.—Soumise une requête de citoyens demandant à la Commission d'étudier les moyens à prendre pour débarrasser la Ville des chiens errants ou pour lesquels leurs propriétaires n'ont pas obtenu de permis.

Déposée sur le bureau en attendant la discussion du projet de règlement de M. l'échevin Guay à ce sujet.

5.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil, priant cette Commission de préparer un état des crédits dont elle a besoin sur le produit de l'emprunt, conformément à la section 344 de la charte.

Question remise à une autre assemblée.
Ajournement.

JOHN-J. BARRY,
Secrétaire.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

POLICE COMMITTEE

Report of meeting held the 8th of April.

Present: Ald. Proulx, chairman, Stearns, Carter, Marin, Séguin and Roy.

1.—After the reading of the minutes, the chairman made a few remarks concerning constable Geo. J. Shea's tragic death. He said he felt certain that the Committee joined with him in an expression of sympathy to the family of the deceased. He hoped that the City Council would be able in some way to make a grant of money to his widow.

Ald. Stearns and Roy concurred in the chairman's remarks, and the following resolution was adopted:

"That the members of the Police Committee are deeply pained by the tragic death of constable Geo. J. Shea, who sacrificed himself, on the 6th April last, in the performance of his duty;

"That, in order to show respect to his memory, the members of this Committee attend the funeral in a body;

"That a copy of the present resolution be sent to the family of the heroic deceased and to the newspapers."

2.—On behalf of the Montreal Hackmen's Protective Association, the chairman laid on the table a series of clauses recommending the changing of certain clauses of the by-law concerning hackmen and hackney carriages.

Messrs. Prévost, president, and Walker, secretary of said Association, appeared.

Messrs. J. A. Mercier and C. Barnard, advocates, asked to be heard on behalf of several master-carters, when these recommendations would be discussed.

After deliberating, it was

Resolved: That a sub-committee, composed of Ald. Roy, Séguin and Stearns, be appointed to revise said by-law and report to this Committee. It was understood that all interested parties would be heard.

3.—Submitted an opinion from the City Attorneys to the effect that the City Council had, on a report from this Committee, the right to grant, or refuse, a permit or license for a shooting gallery.

Resolved: To report to Council accordingly. (Ald. Carter and Stearns dissenting).

4.—Submitted a petition from citizens asking this Committee to consider the advisability of ridding the City of stray and unlicensed dogs.

Laid on the table pending discussion, on Ald. Guay's proposed by-law, *re* this subject.

5.—An extract from the City Council, in reference to requirements of this Committee, ex-Loan, in accordance with sect. 344 of the Charter, was deferred until another meeting.

Adjourned.

JOHN J. BARRY,
Secretary.